



## 間もなく三月…!

寒さが厳しかった2月も間もなく終わろうとしています。2月はインフルエンザの罹患率を見ながら、教育活動を微妙に調整しながらの毎日を送りました。そんな中でも行事を予定どおりに行うことができたことが何よりでした。保護者の皆様の御協力に感謝申し上げます。

間もなく三月に入ります。今年度の締めくくりとして、立派な卒業式や修了式を迎えることができるようがんばっていききたいと思います。保護者、地域の皆様の御支援・御協力をよろしく願います。

## あいさつ強化週間始まる!

2月7日(水)の講話朝会はインフルエンザが流行していたため放送で行いました。内容は、昨年から校外でのあいさつをがんばらせるためにはじめている「あいさつポプラ」のシールが昨年度は143枚、今年度は50枚位しか貼られていないということでした。「あいさつポプラの木」は職員玄関に入ってすぐ左側にある紙に書いた木に来校者からシールを貼ってもらい、子どもたちのがんばりを評価してもらおうというものです。

この校長からの檄に対して、運営委員会が反応し代表委員会で自主的にあいさつ強化週間を以下のように設定しました。

湊小あいさつ強化週間 2/19(月)~2/28(水)



職員玄関入口近くに置いてある「あいさつポプラの木」

地域や保護者の皆さんで子どもたちが「あいさつをしてくれた。」「あいさつができていいるな。」と思った方は学校に来校された際、職員玄関のところにある「あいさつポプラの木」に感じた分だけシールを貼っていただきますようお願いいたします。子どもたちのよい励みになると思います。特に2月27日(火)は参観日ですので保護者の皆さんの御協力を期待しております。



## きれいな環境で卒業式

2月18日(日)にPTA窓ふき奉仕作業が行われました。この日にはインフルエンザの流行を阻止するため、子どもの協力を断り、保護者のみの活動で行うことにしました。当日はたくさんの雪が積もった朝でしたが、30名近い保護者の皆さんが活動してくださり本当に有り難く思いました。おかげさまで、卒業式当日は来賓控え室になる図書室や多くの方々が通る玄関、1階の廊下の窓を中心に清掃をしていただきました。外側の窓ふきでは、濡らした瞬間から水が凍ってしまう程の寒さでしたが、きれいにしようと一生懸命にがんばってくださる保護者の方々の姿を見て「いい卒業式にしなければならぬ。」という思いが強くなりました。



御協力いただいた皆様はもちろん、この奉仕作業を計画、運営していただきましたPTA役員並びに6学年PTAの皆様

様に厚く御礼申し上げます。